



うさぎ組だより 9月号

令和7年8月25日発行
社会福祉法人国立保育会
練馬区立南大泉保育園
担任 生田・南・小林・藤野

毎日暑い日が続いているですが、子どもたちは元気いっぱい保育園で遊び、たくさん食べ、たくさん寝て充実した日々を過ごしています。夏の間楽しんでいた湯遊びは、初めは控えめに遊んでいる子も見られていたのですが、今ではすっかり水に慣れて積極的に楽しんでいます。

夏の疲れから体調を崩してしまう子も多く見られます。しっかり休息を取りながら、安全に過ごせるよう保育をおこなっていきたいと思います。

9月の予定

- 11日(木)身体計測、はいチーズ！撮影日
16日(火)講師によるリズム
※リズム講師による指導
19日(金)湯遊び最終日
24日(水)避難訓練（火災）



おねがい

- ・湯遊びは9/19(金)で終了となります。まだ暑い日が続くことが予想されるため、シャワーなどは引き続きおこなっていきます。浴用タオルのご用意を今まで通りお願ひいたします。気温等によってシャワーができない日は足洗いのみおこなうこともありますので、個人ロッカーの衣類カゴの中に足拭きタオルを常に入れておいてください。
- ・湯遊び期間終了後はお散歩に出掛けたり園庭で遊んだりする予定です。外遊び用の靴のサイズの確認と、破損等がないかお確かめください。
- ・園用の着替え、持ち物には必ず記名をお願いいたします。また、衣服のサイズもご確認ください。



クラスの様子



気温が高く室内遊びの時間が増えてきましたが、新しい遊びに興味津々の様子です。



暑い夏にピッタリの氷遊び。「冷たい！」と言いながらたくさん触って楽しんでいます。



みんな大好き『ピタゴラス』
アイスクリームやタワー作り
に夢中です！



最近はきりん組と一緒に遊んだり、そぞ組とリズムをしたりと異年齢交流も楽しんでいます。

